





COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LA SÉCURITÉ ROUTIÈRE PRÉSENTE SUR LES ÉTAPES DU TOUR DE FRANCE 2024 POUR LA 10E ANNÉE CONSÉCUTIVE

Chambéry, le 26 juin 2024

Le Tour de France fera étape en Savoie les 2 et 3 juillet prochains. Pour la dixième année consécutive, la Sécurité Routière sera présente sur l'événement avec l'opération *La Route Se Partage* en partenariat avec Amaury Sport Organisation (ASO). La coordination sécurité routière de la préfecture de la Savoie animera les stands de Valloire et de Saint-Jean-de-Maurienne avec l'objectif de sensibiliser le plus grand nombre aux bons comportements à adopter au volant et à vélo.

Au fil des années, les pratiques cyclistes ont évolué, avec un fort accroissement de la mobilité à vélo ces dernières années. La popularité du vélo en France requiert une vigilance accrue, notamment face au nombre élevé d'accidents impliquant des cyclistes. 2023 a cependant marqué un tournant, avec une baisse du nombre de décès au niveau national pour la première fois depuis 2015 : 226 en 2023 contre 245 l'année précédente. En Savoie, 3 cyclistes ont été tués et 24 ont été blessés en 2023, contre 6 tués et 44 blessés en 2022. Pour accompagner le développement de la mobilité à vélo, il est essentiel de promouvoir une pratique cycliste plus sécurisée en mettant l'accent sur un partage de la route respectueux entre tous les usagers.

Le dispositif La Route Se Partage sur les Tours de France

Portée par la Délégation à la Sécurité Routière du ministère de l'Intérieur, l'opération La Route Se Partage (LRSP), sera présente au sein de la caravane publicitaire avec deux véhicules marqués LRSP qui diffuseront des messages de sensibilisation auprès du grand public. En complément, un dispositif comprenant 37 stands La Route Se Partage (30 sur le Tour de France masculin, 7 sur le féminin), accueilleront le public au départ et / ou à l'arrivée de chaque étape.

Deux rendez-vous en Savoie

- Mardi 2 juillet à Valloire
- Mercredi 3 juillet à Saint-Jean-de-Maurienne

Ces stands seront animés par des agents du bureau de la sécurité routière de la préfecture de la Savoie, ainsi que des intervenants départementaux de sécurité routière, prêts à répondre à toutes les questions du public relatives à l'usage de la route. L'objectif de ces stands est de rappeler les règles de conduite et les comportements appropriés pour un partage de la route optimal, que ce soit pour les conducteurs ou les cyclistes, qu'ils soient adultes ou enfants. Un quiz permettra aux visiteurs de tester ses connaissances, avec la possibilité de remporter, par tirage au sort, des lots en lien avec la sécurité routière.

Préfecture de la Savoie